

Bacchantes Aix 2022

Une si belle matinée

Quand le succès et l'ambiance d'une course à pied font oublier le nom du vainqueur, c'est que le pari est gagné. Le pari de rassembler plus de 1600 personnes sur la ligne de départ du stade Carcassonne pour une course solidaire, en l'occurrence les Bacchantes Aix. La lutte contre le cancer de la prostate, menée par le président David Barriol et son équipe, possède assurément une exceptionnelle vitrine grâce à cette manifestation qui rassemble aujourd'hui près de 2000 personnes (concurrents, bénévoles et encadrement compris) et motive l'engagement de 35 équipes (clubs, établissements ou entreprises).

Les Bacchantes Aix 2022, 4^e du nom, ont connu un succès rayonnant dans la matinée du 20 novembre dernier, servies il est vrai par un soleil bienfaisant et une bonne humeur ambiante communicative. Avec 1604 dossards réservés, la course a battu un record d'autant plus significatif que les organisateurs ont dû, pour des raisons qui nous échappent un peu, limiter le nombre d'inscriptions. Ce record sera-t-il encore battu en 2023 ? Probablement, oui.

L'ambiance particulièrement saine et chaleureuse qui entoure les Bacchantes ne peut, en effet, qu'inciter les participants à y revenir et à convaincre les copains de les rejoindre. Une ambiance souriante, des opérations de départ jusqu'au protocole final, en passant par la course elle-même, 8 km (ou presque) à travers les rues d'Aix, le Cours Mirabeau, et le parc de la Torse, avant le final particulièrement spectaculaire... et parfois très disputé sur la piste d'athlétisme. Tout cela avec l'accompagnement sonore des cinq orchestres situés sur le parcours, les encouragements de centaines de supporters et le concours d'une centaine de bénévoles placés sur



Le Cours Mirabeau aux couleurs des Bacchantes. Une belle image !

le parcours afin de protéger les coureurs, joggeurs et marcheurs et, le cas échéant, leur éviter de mettre les pieds dans un piège boueux aux abords du stade (merci Eve, bénévole de circonstance !). Quand on sait que cette belle et grande fête du 20 novembre 2022 a permis de récolter 32 000€ pour la recherche et de gravir un nouveau palier dans la prise de conscience du public sur l'importance des gestes préventifs dans le cancer de la prostate, on ne peut qu'applaudir un peu plus fort encore l'œuvre de l'association "Les Bacchantes Aix".

1 Les participants, en remontant la rue Pavillon, sont passés devant le bureau de Sport-Santé. Cela fait sourire Xavier Duranti.

2 Muriel Hurtis à mieux fini le parcours qu'elle ne l'avait commencé... mais a eu du mal à reprendre son souffle après l'arrivée, aux côtés de sa copine Stéphanie Braize.



Le président David Barriol a accueilli la sénatrice Brigitte Devésa et Jocelyne Le Gall (Rotary).



Une partie de l'imposante équipe des Feuillades, constituée en grande partie des triathlètes du club présidé par Jean-Claude Ducasse.